

ゆめ

に向かって!



大阪市立豊新小学校  
校長室便り⑧  
令和8年1月23日

馬力全開！

今年の干支は「午（うま）」です。始業式でも話しましたが、馬は力強くまっすぐに疾走し、前に前に進んでいく力を持っています。その姿から「午年」は物事が順調に進み、努力が実る年と言われています。

新しい年は、だれでも新しいスタートができます。「これをがんばりたい」「こんな自分になりたい」と、自分の目標を一つ決めてチャレンジしましょう。むずかしいことでも、あきらめずに前に向かって進めば、きっとできるようになるはずです。馬力全開！ 力強く進んでいきましょう！

さて、3学期は、1～5年生にとっては次の学年に向けての総まとめ、6年生は中学校への新たな道への準備をしっかりとしておく期間です。4月からの新たな生活にむけて、いいスタートが切れるように最後まで力をすべて出し切ってがんばってください。

「大切なのは命」避難訓練

2月に避難訓練を実施する予定です。昨年は能登半島を地震と津波が襲い、多くの方が被害にあわれました。また、先月は青森県を今月は島根県を震源とする地震が発生しました。また、大阪でも揺れがあり、怖い思いをされた方もいたのではないでしょうか。本当に突然、いつどこで大きな揺れがあっても不思議ではない状況になっています。

今月の17日で阪神淡路大震災から31年目を迎えました。決して今も忘ることはできません。31年前のあの日、5時46分、自宅で寝ていた私は、揺れと同時に目を覚まし、横で寝ていた1歳の我が子の上にとっさにおおいかぶさりました。私の背中に書庫や家財が倒れてきて、あっという間に下敷



きになりました。今でも恐怖がよみがえります。しかし、今では震災後に生まれた人も多くなり、31年という歳月が災害を風化させないか心配です。私たちの役割はこの災害の記憶や教訓を未来につなぐことです。

避難訓練をしたときにいつも思うことは、「大切なのは命」です。自分一人、あなた一人が助かればいいのではなく、みんなが助かって欲しい。一人たりとも命を落とす事があってはならないのです。今一度、ご家庭でもお子さまと一緒に避難場所の確認や防災グッズ・非常用の食料などの点検をお願いいたします。

漢字能力検定（漢検）

今月は5年生で漢検が実施されます。各自がそれぞれの目標の級に向けて取り組みます。目標を持って努力することは素晴らしいことであり、その達成感や成就感も大きくなります。また、資格を持つことは将来的にも必ずプラスになります。残念ながら目標の級に合格できないこともあるでしょうが、再びチャレンジするチャンスは誰にもあります。あきらめない心が大切です。豊新の子どもたち、ファイト！！

「親力アップサイト」について

子どもの発達段階に応じた適切な子育てや教育を行えるように、保護者の方々の学びと成長を支援する目的として、大阪市のホームページに「親力アップサイト」が開設されています。家庭教育についてのコラムやお役立ち情報が掲載されています。ぜひご覧ください。

※検索の方法⇒HP検索画面で「親力アップサイト」と入力する。または、右のQRコードで簡単に検索できます。

編集後記

学校教育アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。後日、集計結果を報告させていただきます。今年度の検証と今後の教育活動を充実・発展させる取り組みにつなげてまいります。

本年もどうぞよろしくお願ひ申しあげます。



(校長 尾崎士郎)